

Roba en el interés de los préstamos. Según dice El Economista, el señor ministro de Hacienda ha invitado a las entidades financieras que...

Noticias oficiales. Según telegrama del gobernador de Castellón, en el pueblo de Villarreal apareció ayer en la puerta de un convento republicano la placa del Coronado de Jesús invertida.

Algo por lo que se auxilia á los astilleros paritorios, citando los de San Vergara, de Cádiz, consiguieron en los días de la Armada y en el presente de nuevo, modificándolo con arreglo á lo que...

El señor conde de ROMANONES la defiende, exponiendo que este presupuesto de Marina ha sido atacado más duramente que los anteriores, aunque éstos...

Art. 3.º El art. 141 de la ley municipal se entenderá, para lo sucesivo, redactado en los términos siguientes: Teniendo en cuenta el plazo de quince días que se...

LO DE LAS ALCANTARILLAS

Hasta el presente no se ha podido averiguar el lugar por donde entraban en las alcantarillas los indios que se arrojan á las calles con los excrementos. De éstos, Degracias Santander, que fué arrestado por el corrimento, se halla en gran estado á causa de...

El alcalde de Madrid, hablando con un redactor del Herald, ha dicho, entre otras, las siguientes manifestaciones: «No es problema tan fácil de resolver, como parece, el problema de las calles, las costumbres, los hábitos...

Repite que la obstrucción, por grave que sea, jamás es indolente; si yo hablé de indignidad —añade— fué para expresar que la mayoría no debe ceder ante las exigencias de la obstrucción (ver línea 4). El Sr. ROMERO ROBLEDLO habla para alusiones. Sostiene que si el Gobierno adopta enmiendas, aunque se desiente, corriendo la situación de crisis...

El señor conde de ROMANONES: Naturalmente. La prensa del extranjero se ha dado cuenta de que el presupuesto de gastos, por parlamentario, S. S. 2.º y 3.º...

Art. 5.º Los acuerdos de las Juntas municipales y de los Ayuntamientos procederán por sí en todos los asuntos en que la ley exija la intervención ó aprobación de la Junta.

LA CUESTION DE LA CARNE

Los diputados que se han presentado en una enmienda al presupuesto de Fomento solicitan que no se suprima la consignación para material ciego de los Universidades. La enmienda la suscriben diputados pertenecientes á las distintas agrupaciones políticas del Congreso.

El Sr. ALLENDE SALAZAR, de la Comisión, pide que se retire el capítulo 9.º para hacer algunas modificaciones. Así se acuerda, siendo aprobados sin discusión todos los capítulos restantes del Presupuesto.

El Sr. ALLENDE SALAZAR, de la Comisión, pide que se retire el capítulo 9.º para hacer algunas modificaciones. Así se acuerda, siendo aprobados sin discusión todos los capítulos restantes del Presupuesto.

El Sr. MORET manifiesta que el Gobierno niega todo á las oposiciones, y que, demostrado que el Parlamento no tiene el deber de votar, se retirará la enmienda.

Art. 10. Los ayuntamientos municipales que se han producido en el mes de Mayo de 1901 y en la primera quincena del mes de Mayo de 1902, se celebrarán en la primera quincena del mes de Noviembre del año próximo...

Prisioneros en libertad

- Al número 8.—Cabos Casado, núm. 1.—Cabos Pedro Sáenz Torrealba, capitán Santos Murillo y nuevos soldados. Número 9.—Sargentos Gregorio Díaz Pérez y Francisco Ferrer Fernández, capitán José Méndez Álvarez, Francisco Muñoz Paso y 11 soldados.

EDICION DE LA NOCHE

SEÑADO SESIÓN DEL DÍA 9 DE DICIEMBRE DE 1899. Se abre á las tres y veinte, bajo la presidencia del general ANTONIO CANO, con los señores ministros. (En los escanos y tribunas, escasa animación. En el banco azul, los señores ministros de Gracia y Justicia y Gobernación.)

ORGANIZACION PROVINCIAL Y MUNICIPAL

El proyecto de ley presentado hoy en el Congreso por el señor ministro de la Gobernación dice así: Artículo 1.º El ayuntamiento se entenderá redactado para lo sucesivo en los términos siguientes: Terminado el año de cada presupuesto en 31 de Diciembre...

AYUNTAMIENTO

Bajo la presidencia del alcalde ha celebrado esta tarde sesión el Ayuntamiento. El Ayuntamiento se dio por entrado de los asuntos al despacho de oficio. Después de la lectura de los asuntos, el Sr. Sánchez Covia presenta una enmienda pidiendo que para dicha adjudicación se abra un concurso público...

LA CAMPAÑA ANGLO-BOER

DE LA AGENCIA FABRA. Refuerzos á Lord Methuen. LONDRES 9.—El general ingléso Huchoupe ha salido de Orange River con la brigada de Escoches en dirección al Modder, para unirse á las fuerzas que manda Lord Methuen.

LA FUNCION DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

Mañana, á las tres de la tarde, se celebrará en el teatro Real la función á beneficio de la Asociación de la Prensa, con arreglo al siguiente programa: En el acto de apertura de la noche...

EL CONGRESO

SESIÓN DEL DÍA 9 DE DICIEMBRE DE 1899. Á las dos en punto ocupa la presidencia el Sr. García Arias. Sigue concurranza en los escanos y tribunas. En el banco azul, los señores presidente del Consejo y ministro de Hacienda.)

PROYECTO DE LEY

El señor ministro de la GOBERNACION, de uniforme, presenta un proyecto de ley de reforma de la organización provincial y municipal, y otro sobre indemnización á los señores jueces de una causa.

EL POLO EN LA EXPOSICION DE PARIS

El sport está brillantemente representado en la Exposición de París, no sólo en la parte industrial por las diversas máquinas que han de figurar en las galerías de construcciones, sino en su parte recreativa.

Albortón en Villarreal

CASTELLÓN 8 (449) noche.—Con motivo de haber pasado una plaga del Sycopsis Coronada de Jesús en las casas de Villarreal, se han verificado multitud de sacrificios de cerdos por los carlistas y republicanos de dicho pueblo. Dícese que han ocurrido algunas colisiones.—F.

Proposición incidental

Se da lectura de la siguiente: «He tenido el honor de ver en vista de los graves perjuicios que ha sido objeto el dictamen de la Comisión general de Presupuestos en lo que respecta al ministerio de Marina, y viendo de qué punto...

Proposición incidental

Se da lectura de la siguiente: «He tenido el honor de ver en vista de los graves perjuicios que ha sido objeto el dictamen de la Comisión general de Presupuestos en lo que respecta al ministerio de Marina, y viendo de qué punto...